

# *AMLO déplore que l'on critique en Espagne la lutte contre la corruption au Mexique alors que l'un refuse d'enquêter sur le Roi*

---



Mexique 18 juin (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador a déploré le fait que l'on critique en Espagne la lutte contre la corruption au Mexique tandis que le Congrès des Députés refuse d'enquêter sur de présumées irrégularités du Roi émérite Juan Carlos de Bourbon. « Je déplore ce qui se passe en Espagne, Il n'y a pas de justice pour tous –a-t-il assuré-.

AMLO s'est référé de cette façon au fait que le Congrès des Députés de l'Espagne a refusé d'enquêter sur l'ancien Roi pour avoir reçu supposément des millions de dollars de pots-de-vin durant la construction d'une voie ferrée de haute vitesse par un consortium espagnol. L'affaire est toujours ouverte devant les tribunaux.

« L'on parle d'une présumée complicité et d'un acte de corruption et rien ne se passe. Cependant tout ce qui a à voir avec nous, avec la lutte contre la corruption est signalé et mis en cause par le quotidien

espagnol El País. Ils se taisent comme des momies quand ça les arrange et ils crient comme des vendeurs à la sauvette quand il est question de défendre les intérêts de groupes, d'intérêts économiques et politiques » a-t-il indiqué faisant allusion aux récentes critiques reçues pour ses décisions en matière d'énergie.

López Obrador s'est attaqué aux entreprises espagnoles du secteur énergétique en dénonçant le fait qu'elles voient le Mexique comme une terre de conquête et qu'elles se cachent derrière une forte campagne contre son gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/226078-amlo-deploire-que-lon-critique-en-espagne-la-lutte-contre-la-corruption-au-mexique-alors-que-lun-refuse-denqueter-sur-le-roi>



**Radio Habana Cuba**